

Hadiri Halal Bihalal IKS Jabodetabek, Bupati Eka Putra Harapkan Perantau Ikut Sukseskan Progul Daerah

Joni Hermanto - TANAHDATAR.XPRESS.CO.ID

Jun 5, 2023 - 18:47



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Bupati Eka Putra, SE bersama Isteri Ny. Lise Eka Putra penuh undangan halal bihalal Ikatan Keluarga Sumanik (IKS) Jabodetabek, yang digelar pada Minggu (4/6/2023) di Auditorium Arifin Panigoro Universitas Al Azhar Indonesia Kebayoran Baru Jakarta Selatan.

Juga hadir mendampingi Bupati Asisten Pemerintahan dan Kesra Elizar, Asisten Administrasi Umum Jasrinaldi, Kadis Kominfo Yusrizal, Kadis PUPR Ten Feri, Kabag Prokopim Dedi Tri Widono, dan juga Wali Nagari Sumanik.

Selain itu, acara halal bihalal tersebut juga dihadiri Ketua da segenap pengurus

IKS se Jabodetabek, perwakilan IKS Pekanbaru dr. Afdal, sesepuh dan pembina IKS serta ratusan perantau Sumanik se Jabodetabek dan sekitarnya.

Bupati Eka Putra dalam sambutannya atas nama Pemerintah Daerah Tanah Datar menyampaikan apresiasi sekaligus bangga atas terlaksananya kegiatan halal bihalal IKS ini.

Selanjutnya, Bupati Eka juga menyampaikan informasi terkait dengan pembangunan di kampung halaman terutama untuk membawa Tanah Datar ke depan lebih baik lagi dengan berbagai program unggulan daerah.

"Untuk menjaga dan membentengi generasi kita dari berbagai pengaruh buruk kemajuan teknologi informasi kami membuat sebuah Program Unggulan (Progul) yang bernama Satu Rumah Satu Hafizh. Alhamdulillah, melalui program ini sudah 14 ribu lebih anak-anak di Tanah Datar merupakan penghafal Al Quran minimal 1 juz," sampai Bupati.

Selain itu, Bupati juga menyampaikan beberapa Progul lainnya seperti Bajak Sawah Gratis, program pemberantasan rentenir (Makan Rendang), asuransi padi, asuransi sapi, Satu Nagari Satu Event, peningkatan kuota pupuk bersubsidi dan yang lainnya.

"Program perang terhadap rentenir (Makan Rendang) memang sangat sulit kami lakukan tanpa adanya dukungan dari para perantau kita termasuk IKS. Melalui program ini kami berikan pinjaman tanpa bunga kepada masyarakat, namun kami butuh bantuan perantau untuk mensosialisasi program ini supaya masyarakat jangan pinjam ke rentenir. Mari sama-sama kita sosialisasikan program ini agar masyarakat kita terhindar dari jeratan utang kepada rentenir," ajaknya.

Sementara, terkait program Satu Nagari Satu Event, Bupati Eka Putra menjelaskan bahwa melalui program ini diharapkan peran para niniak mamak untuk mentransfer ilmu kepada anak kemenakannya selain juga untuk meningkatkan UMKM serta ekspos potensi nagari.

"Sekali lagi, kami sangat bangga bisa hadir disini hari ini dan bertemu dengan para perantau kita. Saya mendoakan semoga para perantau selalu sukses dengan usahanya, jangan lupa mohon doa dan dukungannya untuk pembangunan kabupaten yang kita cintai," tukasnya.

Sementara, Wali Nagari Sumanik berharap kegiatan halal bihalal IKS ini bisa menjadi motivasi dan memupuk rasa persaudaraan seluruh warga Sumanik terutama yang saat ini berada di perantauan.

Mari kita perbaharui niat, bagaimana kita bersama bisa berkontribusi untuk pembangunan kampung," ajaknya.

Dia juga menyampaikan permohonan maaf kepada seluruh masyarakat Nagari Sumanik karena selama dirinya menjabat sebagai wali nagari tentu banyak hal yang belum bisa dikerjakannya.

Sebelumnya, Ketua IKS Jabodetabek Yandri Ade Putra menyampaikan ucapan terima kasih dan selamat datang kepada Bupati Tanah Datar beserta rombongan yang telah menghadiri kegiatan ini. Ucapan terima kasih juga ditujukan kepada

seluruh donatur dan panitia yang telah ikut dalam mensukseskan kegiatan halal bihalal kali ini.

"Melalui acara ini, Saya berharap ke depan IKS bisa semakin kompak. Dan secara pribadi Saya mengharapkan semasa kepemimpinan Saya, IKS bisa melakukan pengkaderan yang nantinya akan melanjutkan estafet kepemimpinan IKS. Untuk itu, mari kita bersama-sama jaga kekompakan kita untuk kemajuan IKS baik ranah maupun rantau," pungkasnya.**(JH)**